
Protokoll Umweltbeirat Sitzung vom 14.02.2022 
  
 
Teilnehmer:  Michael Bürger, Stephan Rüster, Jürgen Lampe,  Anja Maier 
entschuldigt: Ute Spingler 
Protokoll: Jürgen Lampe 
 
 
1. Beschlussantrag zur Aussetzung der Maßnahmen zum Radweg Fichteallee - Ortsteil Briese 
  Der Beirat befürwortet ausdrücklich diesen Antrag. Er hatte sich bereits mehrfach gegen den Bau 

dieses Radweges ausgesprochen und sieht die Aussetzung des Baus wegen der durch den 
Brückenbau veränderten Situation als unbedingt erforderlich an. 
Eine schriftliche Stellungnahme liegt nicht vor. 

 
2. Antrag „Gestaltung von Wohngrundstücken“ 

Bei der OEA-Sitzung am 20.01. wurde die Beschlussvorlage der SPD zu unserem Gestaltungsantrag 
beraten. Der Antrag des Umweltbeirates   wurde in der Diskussion auf eine Forderung nach 
Verbot für Schottergärten reduziert. Es war leider kein Vertreter des Beirates anwesend, der 
unseren Standpunkt vertreten konnte. 
Der OEA folgte jedoch dem Beschlussantrag und stimmte mehrheitlich für einen Prüfauftrag an 
die Verwaltung zur Klärung der rechtlichen Rahmenbedingungen für eine Satzung. 
Bei der Diskussion zum Thema in der GVV werden wir hoffentlich anwesend sein können. 

 
3. Bürgersolaranlage 

Wir werden weiterhin versuchen, den Antrag auf die Tagesordnung des OEA zu bekommen. 
Zur nächsten Beiratssitzung werden wir Frau Kohl (SPD), Herrn Ohme (ProBirke) und Herrn Golla 
einladen, um uns beraten zu lassen was wir in der Sache tun können. 
 

4. Neue Mitglieder für den Beirat 
Die Freiwilligenagentur wurde gebeten, uns bei der Suche nach Mitarbeitern für den Beirat zu 
unterstützten. 

 
5. Die nächste Beiratssitzung soll vor dem OEA-Termin am 15.03. möglichst am 7.03. stattfinden. Der 

Termin wird rechtzeitig auf der Gemeindehomepage veröffentlicht. 
 
     


